



*“Por la paz de Iberoamérica”*

# COMUNICADO

25 de mayo del 2023

La Comisión Iberoamericana de Derechos Humanos Para el Desarrollo de Las Américas (CIDHPDA), en voz de su comisionado presidente, Víctor Hugo Gutiérrez Yáñez, felicita a la periodista mexicana Carmen Aristegui por haber recibido el premio Héroe de la Libertad de Prensa Mundial 2023, el cual se entrega junto con el premio Free Media Pioneer, entregados por el Instituto Internacional de Prensa (IPI, por sus siglas en inglés) y el Soporte de Medios Internacionales (IMS, por sus siglas en inglés). Dichos galardones se entregan a los periodistas que muestran valentía y resiliencia en la lucha por la libertad de prensa y el libre flujo de noticias.

El Instituto Internacional de Prensa es una red global de editores con sede en Viena, integrada por periodistas y directivos de medios consagrados al periodismo independiente. En esta ocasión decidió honrar la trayectoria de la periodista egresada de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM, por su ardua trayectoria dedicada a investigar la corrupción en México; así como por su compromiso con el periodismo crítico, el cual le ha hecho frente a la censura.

La CIDHPDA se suma al reconocimiento a la carrera de Carmen Aristegui, pues ha puesto en alto el ejercicio periodístico a favor de la democracia, los Derechos Humanos y la libertad de prensa.

**Atentamente**

*“Por la paz de Iberoamérica”*

#PorElDerechoADefenderLosDerechosHumanos